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   Anlegen von Wildblumenrasen 
 
 
Die Ortsverwaltung Wolfartsweier möge die Anfrage zur Beantwortung in einer der 

nächsten Sitzungen des Ortschaftsrates an das Gartenbauamt weiterleiten. 

 

Anfrage: 

Gibt es zur Herstellung von Grünflächen in der Stadt Karlsruhe Konzepte, öffentliche 

Grünflächen als insektenfreundliche Habitate herzurichten bzw. werden in der Stadt 

Karlsruhe bereits gezielt Grünflächen hergerichtet? 

In Wolfartsweier scheinen Grünflächen wie z.B. in der Wettersteinstraße oder entlang 

der Steinkreuzstraße für eine solche Fläche geeignet. 

1. Hat das Fachamt diese Flächen schon untersucht? 

2. Gibt es weitere Flächen die geeignet scheinen? 

3. Wie stellt sich der Pflegeaufwand gegenüber einer normalen Rasenfläche dar? 
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